



Nummer: 27/2014
den 24. Feb. 2014

Mitglieder des Kreistags

des Landkreises Esslingen

- | | | | | |
|-------------------------------------|--|-------------------------------------|--------|---------------|
| <input checked="" type="checkbox"/> | Öffentlich | <input type="checkbox"/> | KT | |
| <input type="checkbox"/> | Nichtöffentlich | <input type="checkbox"/> | VFA | |
| <input type="checkbox"/> | Nichtöffentlich bis zum
Abschluss der Vorberatung | <input type="checkbox"/> | ATU | |
| | | <input type="checkbox"/> | ATU/BA | |
| | | <input type="checkbox"/> | SOA | |
| | | <input checked="" type="checkbox"/> | KSA | 13. März 2014 |
| | | <input type="checkbox"/> | JHA | |

Betreff: Aufhebung des Ausbildungsganges Kraftfahrzeugmechatroniker an
der Friedrich-Ebert-Schule zum Schuljahr 2017/2018

Anlagen: -

- Verfahrensgang:
- Einbringung zur späteren Beratung
 - Vorberatung für den Kreistag
 - Abschließender Beschluss im Ausschuss

BESCHLUSSANTRAG:

Der Ausbildungsgang Kraftfahrzeugmechatroniker wird an der Friedrich-Ebert-Schule zum Schuljahr 2017/2018 aufgehoben.

Die Verwaltung wird beauftragt, beim Regierungspräsidium Stuttgart einen Antrag auf Aufhebung nach § 30 Schulgesetz zu stellen.

Auswirkungen auf den Haushalt:

Die Sachkostenbeiträge für die zu beschulenden Schülerinnen und Schüler des Ausbildungsganges Kraftfahrzeugmechatroniker gehen ab dem Schuljahr 2017/2018 gebündelt an die Philipp-Matthäus-Hahn-Schule. Zusätzliche Räume und eine erweiterte Ausstattung sind nicht erforderlich. Sonstige Kosten werden im Rahmen des Schulbudgets gedeckt.

Sachdarstellung:

Bisher wird der Ausbildungsgang Kraftfahrzeugmechatroniker sowohl an der Friedrich-Ebert-Schule in Esslingen, als auch an der Philipp-Matthäus-Hahn-Schule in Nürtingen angeboten.

Im Zuge der Umsetzung der Schulentwicklungsplanung bzw. des Masterplanes wird der Ausbildungsgang Kraftfahrzeugmechatroniker zum Schuljahr 2014/2015 an der Philipp-Matthäus-Hahn-Schule in Nürtingen konzentriert. Die Philipp-Matthäus-Hahn-Schule wird dadurch im Landkreis Esslingen zum Kompetenzzentrum für Kfz- und Fahrzeugtechnik weiterentwickelt.

„Kraftfahrzeugmechatroniker“ ist eine dreieinhalbjährige Ausbildung, die unter bestimmten Voraussetzungen auf drei Jahre verkürzt werden kann. Dabei kann der Besuch der einjährigen Berufsfachschule Fahrzeugtechnik auf die Ausbildungszeit angerechnet werden. Die Umsetzung erfolgt ab dem Schuljahr 2014/2015 und gilt jeweils für die Eingangsklasse. Die Schüler, die bereits die Friedrich-Ebert-Schule in Esslingen besuchen, werden dort weiterhin beschult und machen auch in Esslingen ihren Abschluss. Die letzte Prüfung wird somit im Schuljahr 2016/2017 in Esslingen abgenommen. Die Aufhebung des Ausbildungsganges erfolgt daher zum Schuljahr 2017/2018. Die vorhandene Kfz-spezifische Ausstattung der Friedrich-Ebert-Schule wird anschließend nach Möglichkeit von der Philipp-Matthäus-Hahn-Schule übernommen. Für die an der Friedrich-Ebert-Schule freiwerdenden Kfz-Werkstätten wird derzeit mit den Schulleitungen eine bedarfsorientierte und schulübergreifende Konzeption im Sinne des Campusgedankens erarbeitet.

Die geplante Verlagerung ist mit den Schulleitungen, der KFZ-Innung Region Stuttgart und Nürtingen-Kirchheim u. T., der Kreishandwerkerschaft sowie dem Regierungspräsidium Stuttgart abgestimmt.

Die Schulleiter der Friedrich-Ebert-Schule, Herr Huste, sowie der Philipp-Matthäus-Hahn-Schule, Herr Fano, werden in der Sitzung anwesend sein.

Heinz Eininger
Landrat